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ren penurunan kasus Covid-19 menjadi Tkabar baik penanganan pandemi di 

negeri ini. Tapi di sisi lain, kepuasan 

rakyat terhadap demokrasi dan kondisi ekonomi 

Indonesia makin menurun. Hal tersebut tampak 

dari hasil survei terbaru Indikator Politik 

Indonesia. Tren ketidakpuasan masyarakat pada 

indikator 'democratic satisfaction' kini mencapai 

4 4 , 1 % .  D i d u g a  t e r k a i t  m a k i n  m ra k nya 

penangkapan sewenang-wenang yang dilakukan 

aparat.  Sementara persentase masyarakat yang 

menganggap ekonomi nasional buruk sebesar 

36,7% dan 7,4% bilang sangat buruk. Kalangan 

ekonom hingga menteri pun mengaku memang 

sulit bagi Indonesia mencapai pertumbuhan 5%. 

Bahkan ramalah terbaru dari Organization for 

Economic Cooperation and Development (OECD), 

RI hanya mampu tumbuh 3,7% tahun ini.

(Baca	Hal	11)
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akarta- Satuan Tugas Penanganan JCovid-19 melaporkan situasi 
pandemi Covid-19 di Indonesia 

makin terkendali, ini terbukti dengan 
makin rendahnya penambahan kasus. 
Dari data Minggu (26/9) yang di-
himpun dari Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes), ada tambahan 1.760 kasus 
sehingga total menjadi 4.208.013.

Penambahan hari ini lebih rendah 
dibandingkan kemarin yang tercatat 
2.137.Sementara itu, kasus sembuh 
bertambah 2.976 sehingga total men-
jadi 4.023.777.

Sementara, Indonesia mencatat-
kan 86 kasus meninggal dunia. Ini 
adalah angka terendah kedua se-
panjang 2021.Sebelumnya, rekor te-
rendah di 2021 tercatat sebanyak 85 
kematian pada 26 Maret dan 28 Maret. 
Sementara itu, sejumlah 87 kematian 
dalam sehari dicatatkan pada 7 April 
dan 11 April.Total kasus meninggal 
dunia sejauh ini tercatat sebanyak 
141.467. Kasus aktif sendiri sekarang 
berada pada posisi 42.769 atau turun 
1.302 dibandingkan kemarin.

Sejumlah pihak menyebut RI perlu 
waspada soal potensi gelombang 
ketiga di akhir 2021, berdekatan 
momen Natal dan Tahun Baru. Ter-
lebih mengingat, lonjakan kasus yang 
terjadi pada Juli 2021 diyakini tak ter-
lepas dari pengaruh mobilitas masya-
rakat semasa libur Lebaran.

Ahli epidemiologi Fakultas Ke-
sehatan Masyarakat Universitas Indo-
nesia Pandu Riono menegaskan potensi 
gelombang ketiga sebenarnya tak perlu 
dipikirkan, selama temuan varian 
Corona baru bisa dicegah masuk RI. 
Pasalnya, lonjakan kasus yang terjadi 
Juli 2021 dipicu oleh temuan varian 
Delta yang menular lebih cepat 
dibanding varian-varian lainnya.

"Jangan mikirin gelombang ketiga. 
Yang kita pikirkan bagaimana supaya 
lonjakan kasus seberapa pun besarnya 
itu tidak terjadi, dan itu sangat di-

pengaruhi selama beberapa bulan ini 
tidak ada varian baru," terangnya 
dalam diskusi daring, Minggu (26/9).

"Tidak ada varian baru yang lebih 
cepat penularannya dibanding varian 
Delta, makanya kita bisa lebih tenang. 
Tapi bukan tenang seratus persen," 
lanjutnya.

Menurutnya vaksinasi dan pem-
batasan mobilitas menjadi kunci untuk 
mencegah potensi lonjakan kasus 
Covid-19. Dengan vaksinasi, pun kelak 
terjadi lonjakan kasus, diharapkan 
pasien-pasien tidak bergejala berat 
dan pelayanan kesehatan masih bisa 
menampung.

"Vaksinasi itu sudah terbukti bisa 
melindungi, bukan dari terinfeksi, tapi 
melindungi agar tidak menjadi Covid 
berat sehingga dirawat di RS dan 
melindungi agar risiko meninggal 
kecil. Kalau ada penularan pun, tidak 
terjadi kolaps pelayanan kesehatan," 
beber Pandu.

Sedangkan terkait mobilitas, Pandu 
mengingatkan penyebaran varian Delta 
pada Juli 2021 dipicu oleh mobilitas 
masyarakat. Meski kini masyarakat 
sudah diperbolehkan bergerak, ia me-
negaskan jangan sampai mobilitas 
dilakukan berbarengan secara masif.

"Dengan adanya Delta kemudian 
menyebar sehingga terjadilah ge-
lombang ketiga. Jadi Natal dan Tahun 
Baru janganlah ada lagi liburan ber-
sama. Kalau liburan bersama itu men-
dorong penduduk gerak masif," pungkas- 
nya.
Menanti	Jadi	Flu	Biasa

Sebelumnya,  Penemu vaksin 
AstraZeneca Dame Sarah Gilbert me-
nyatakan virus covid-19 akan me-
lemah seiring waktu. Covid-19 akan 
menjadi seperti virus corona lain yang 
telah beredar luas dan menyebabkan 
flu biasa.

Hal itu diungkapkan Sarah Gilbert 
dalam webinar Royal Society of 

pandemi. "Kami masih berusaha 
mengumpulkan dana untuk mengem-
bangkan vaksin lain sebelum pandemi 
akibat penyakit di masa lalu muncul 
lagi di waktu yang akan datang," ujar 
Sarah Gilbert.

Saat ini Gilbert sedang meneliti 
vaksin untuk virus Nipah, virus demam 
lassa, dan virus corona Mers. "Ini 
adalah tiga hal yang sedang saya 
kerjakan dan masih berusaha meng-
umpulkan dana," katanya.

Di Indonesia sendiri, Satgas juga 
melaporkan ada dua daerah di tanah 
air yang berstatus zona hijau atau 
sudah tidak ada kasus Covid-19 yang 
ditemukan per Minggu (26/9). Ada-
pun laporan satgas ini bisa dilihat di 
laman covid19.co.id pada bagian peta 
zonasi risiko. Di mana saat ini daerah 
yang berstatus zona hijau bertambah 
dari pekan lalu hanya satu wilayah. 
Kedua wilayah yang masuk zona hijau 
adalah Pegunungan Arfak, Papua Barat 
dan Intan Jaya, Papua.

Sementara itu, kini tak ada lagi 
wilayah yang masuk kategori risiko 
tinggi alias zona merah di seluruh 
wilayah Indonesia. Pada pekan lalu, 
zona merah memang tersisa satu 
wilayah, yaitu di Kota Banda Aceh. 
Dalam beberapa minggu terakhir, per-
kembangan kasus Covid-19 di tanah 
air telah terjadi perbaikan yang signi-
fikan, yang akhirnya berdampak pada 
penurunan zona risiko tinggi.

Pada 29 Agustus 2021, zona merah 
di Indonesia masih mencapai 15 
kabupaten/kota. Sepekan sebelum-
nya, zona merah masih tersebar di 53 
wilayah.Adapun wilayah risiko sedang 
alias zona oranye kini hanya tersisa 31 
wilayah. Dalam dua minggu terakhir, 
zona oranye mengalami penurunan 
dari 181 wilayah menjadi 89 wilayah.

Sementara wilayah risiko rendah 
alias zona kuning juga semakin 
bertambah menjadi 481 wilayah dari 
pekan sebelumnya yaitu 423 wilayah. 
Dua minggu sebelumnya, zona oranye 
masih berada di 327 wilayah.(ist)

Medicine. “Kita sudah hidup dengan 
empat virus corona manusia yang 
berbeda, akhirnya Sars-CoV-2 akan 
menjadi salah satunya,” katanya.Saat 
ini, ujar Sarah Gilbert, adalah soal 
waktu berapa lama yang dibutuhkan 
hingga Covid-19 bisa seperti flu biasa. 
"Dan langkah-langkah apa yang harus 
kita ambil untuk mengelolanya se-
mentara itu," ujar Gilbert.

Dia mengungkapkan sedang ber-
juang mendapatkan dana untuk mem-
bantu mencegah pandemi di masa 
depan. Dana itu akan digunakan untuk 
mendanai vaksin penyakit menular 
lainnya.Sarah Gilbert melanjutkan, 
umat manusia harus bersiap meng-
hadapi berbagai pandemi di masa 
depan. Investasi dalam jumlah kecil di 
bidang penelitian, akan menghemat 
miliaran dolar di masa depan.

Namun saat ini dana dari peme-
rintah Inggris menurut Gilbert, belum 
cukup untuk membiayai penelitian. 
Padahal ini penting agar hasil pe-
nelitian dapat digunakan untuk me-
n y e m b u h k a n  p e n y a k i t  a k i b a t 

KASUS CORONA MAKIN RENDAH, 
GELOMBANG 3 BISA DICEGAH

Anak-anak	diperbolehkan	masuk	ke	pusat	perbelanjaan	seiring	melandainya	
kasus	baru	Covid-19	di	Indonesia
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Beberapa Nama 
yang Beredar 
Menggantikan 
Posisi Azis

akarta- Bursa Wakil Ketua DPR Jmenghangat setelah Azis Syam-
suddin resmi ditetapkan KPK se-

bagai tersangka suap. Dia diduga 
memberikan suap kepada eks pe-
nyidik KPK AKP Stepanus Robin 
Pattuju agar bisa lolos dari jerat 
perkara korupsi di Lampung Tengah.

Azis Syamsuddin secara resmi juga 
telah menyampaikan pengunduran 
diri sebagai Wakil Ketua DPR ke DPP 
Golkar. Lantas, siapakah sosok pilihan 
Golkar untuk mengisi jabatan pim-
pinan DPR dari Parati Beringin ini? 

Ketua Badan Hukum dan HAM 
(Bakumham) DPP Golkar Supriansa 
mengungkap calon pengganti Azis di 
DPR akan diumumkan Ketua Umum 
Golkar Airlangga Hartarto, Senin 
(27/9). Namun ia menolak ber-
komentar soal calon kuat Wakil Ketua 
DPR yang tengah dipertimbangkan 
partai.

"Ya, kita tunggu saja hari Senin 
(hari ini,red) . Siapa yang diusulkan 
Ketua Umum, maka itulah yang terbaik 
dari Golkar untuk nusa dan bangsa," 
kata Supriansa, Minggu (26/9).

Sementara itu, Sekretaris Fraksi 
Golkar DPR, Adies Kadir  mengatakan 
bisa saja pengumuman mundur ke 
Selesa (28/9). "Rencananya Selasa 
sore diumumkan. Sepertinya nama 
sudah ada di kantong Ketua Umum. 
[Rapatnya] antara Senin atau Selasa 
[besok], saya juga masih nunggu 

undangan rapatnya," kata Adies 
kepada kumparan, Minggu (26/9).

Kendati demikian, Adies mengaku 
tak tahu siapa yang bakal ditunjuk 
Airlangga. Dia juga menegaskan peng-
ganti Azis Syamsuddin di DPR adalah 
kewenangan Ketum.

"Terkait nama pengganti tidak ada 
yang tahu, karena hak prerogatif Ketua 
Umum. Prinsipnya kalau sudah selesai 
mekanisme rapat internal partai, pasti 
[surat nama pengganti] segera di-
kirimkan [ke DPR]," ujar Wakil Ketua 
Komisi III ini.Dibenarkan Adies Kadir 
mengatakan, Azis sudah menyampai-
kan surat pengunduran dirinya se-
bagai Wakil Ketua DPR itu ke DPP 
Partai Golkar.

"Partai Golkar dengan ini mem-
beritahukan bahwa saudara Azis 
Syamsuddin telah menyampaikan 
surat pengunduran dirinya sebagai 
Wakil Ketua DPR RI periode 2019-
2024 kepada DPP Partai Golkar, Ketua 
Umum DPP Partai Golkar," kata 
Adies."Surat pengunduran diri sesuai 
dengan AD/ART kalau sebagai pejabat 
sesuai MD3 memang harus ada surat 
pengunduran diri.""Kalau di Golkar 
kami ada AD/ART untuk sementara 
waktu dinonaktifkan," lanjutnya.

Azis sendiri secara otomatis 
dinonaktifkan sebagai kader Partai 
Golkar berdasarkan Ketentuan 
Anggaran Rumah Tangga Partai Golkar 
pasal 47 ayat 2.Adies memastikan 

Golkar akan taat dan patuh terhadap 
hukum.
Prediksi	Pengamat

Direktur Eksekutif Indo Baro-
meter, M Qodari, mengatakan terdapat 
beberapa nama politisi Partai Golkar 
yang disebutnya dapat menggantikan 
Azis Syamsuddin sebagai Wakil Ketua 
DPR.

Ia menyatakan, setidaknya ada 
enam sampai tujuh nama kandidat 
politisi Partai Golkar."Nah siapa saja 
nama-nama yang beredar, kalau saya 
melihat dan mendengar ya ada sekitar 
enam sampai tujuh nama lah," ujarnya. 

Terpisah, Pengamat politik dari 
Universitas Paramadina Hendri Satrio 
mengatakan, Partai Golkar harus me-
milih kader yang berintegritas untuk 
menggantikan Azis Syamsuddin di 
kursi Wakil Ketua DPR. Sebab, me-
nurut Hendri, Golkar memiliki catatan 
yang kurang baik bertalian dengan 
penempatan kadernya di pucuk 
pimpinan DPR. 

"Saat ini, image pimpinan DPR dari 
Golkar tidak bagus. Setelah Setya 
Novanto, sekarang Azis tersandung 
kasus korupsi. Makanya pertama, kri-
terianya adalah mempunyai integritas 
yang bagus," kata Hendri.

Selain berintegritas, lanjut Hendri, 
calon pengganti Azis mesti merupakan 
kader senior di parlemen. Kemudian, 
orang tersebut memiliki komunikasi 
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yang baik dengan kader Golkar 
lainnya. Hendri menilai, orang yang 
cocok menggantikan Azis, yaitu Ketua 
Komisi II DPR Ahmad Doli Kurnia dan 
Ketua Komisi XI DPR Dito Ganinduto.

Sementara, Pengamat politik dari 
UIN Syarif Hidayatullah, Adi Prayitno, 
menilai Sekretaris Jenderal Golkar 
Lodewijk Freidrich Paulus adalah sosok 
yang potensial menempati kursi Wakil 
Ketua DPR menggantikan Azis. Adi ber- 
pendapat, Lodewijk memiliki rekam 
jejak dan kapasitas yang mumpuni 
untuk menjabat posisi tersebut.

"Alasannya dua, pertama karena 
kapasitas personal. Kedua, posisinya 
sebagai orang nomor dua di Golkar 
yang cukup dekat dengan Ketua Umum 
Airlangga Hartarto," kata dia.(ist)

'TEBAK-TEBAK BUAH MANGGIS' PENGGANTI AZIS

Azis	Syamsudin	usai	ditetapkan	sebagai	
tersangka	langsung	mengajukan	pengunduran	

diri	dari	posisi	Wakil	Ketua	DPR	RI.



Peringatan Hari Tani Nasional (HTN) 
pada, Jumat (24/9/2021) lalu.  Massa 
yang terdiri dari gabungan elemen 
petani, peternak, aktivis lingkungan 
hidup dan perwakilan warga ter-
dampak limbah Greenfields, juga men-
desak agar Pemkab Blitar melaporkan 
Greenfields ke KPK, terkait kewajiban 
dana Coorporate Social Responsibility 
(CSR) yang selama ini tidak jelas dan 
diduga diabaikan.(ais)
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LITAR – Dugaan pencemaran Blingkungan oleh PT Greenfileds 
terus menjadi perhatian masya-

rakat, khususnya di wilayah Blitar. 
Terbaru, kelompok masyarakat Komu-
nitas Blitar Wani (KBW) melakukan 
aksi penyegelan pabrik dan melapor-
kan kasus ke Menteri Investasi RI, 
Bahlil Lahadalia.

"Kami juga melaporkan ke Menteri 
Investasi RI, secara informal sudah 
saya sampaikan. Karena kewenangan 
mencabut izin dan menutup adalah 
kewenangan pusat, " ujar Ketua KBW, 
Anna Luthfie, Minggu (26/9).

Laporan sudah dikirim melalui 
pesan Whatsapp (WA). Data terkait 
kasus pencemaran lingkungan Green-
fields, yang sudah terjadi sejak ber-
operasi 3 tahun lalu juga dilampirkan. 
"Seluruh data dan bukti-bukti pen-
cemaran sudah saya sampaikan, agar 
menjadi masukan bagi pak menteri 
(Bahlil) mengambil tindakan lebih 
lanjut terhadap masalah ini," ungkap-
nya.

Sebab, dampak dari pencemaran 
limbah padat dan cair dari Greenfields 
merugikan peternak, petani maupun 
sumber air warga. Peternak ikan me-
ngeluhkan pencemaran air. Sementara 
peternak kambing dan sapi, binatang 

peliharaanya diserang hewan mrutu. 
Tanaman juga diklaim tidak bisa ber-
buah dengan bagus, serta sumur-
sumur warga juga tercemar. "Air ada-
lah sumber kehidupan, kelestarian 
lingkungan hidup adalah warisan 
untuk anak cucu kita jadi harus dijaga," 
terangnya.

Luthfie yang juga Wakil Ketua 
KTNA Jawa Timur ini menandaskan, 
adanya laporan ke Menteri Investasi 
tersebut merupakan dorongan dan 
dukungan pada Pemkab Blitar untuk 
berani melaporkan pada Kementerian 
Lingkungan Hidup (KLH) dan KPK. 
"Kalau Bupati Trenggalek berani me-
laporkan pada Menteri ESDM, me-
minta agar izin tambang yang di-
keluarkan dikaji ulang dan dicabut. 
Maka seharusnya Bupati Blitar, juga 
bisa melakukan hal yang sama demi 
kepentingan warga dan kelestarian 
lingkungan," tandas Luthfie.

Pihaknya juga menggagas 'Gerakan 
Blitar Ora Didol', yang secara masif 
akan terus digencarkan untuk mem-
berikan semangat pada warga yang 
terdampak limbah kotoran ternak dari 
Greenfields.  Pihaknya menegaskan, 
sama sekali tidak memiliki agenda 
atau tujuan lain, apalagi mencari ke-
untungan dari Greenfields. "Kami murni 

ingin membantu menuntaskan ma-
salah pencemaran dan pengerusakan 
lingkungan ini, karena hal ini termasuk 
kejahatan lingkungan dan harus 
dihentikan," imbuhnya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
puluhan massa KBW melakukan aksi 
protes menyegel PT Greenfields, serta 
memblokade akses jalan menuju 
pabrik pengolahan susu sapi asal 
Australias tersebut bertepatan dengan 

DATA DAN BUKTI PELANGGARAN GREENFILEDS
DILAPORKAN KE MENTERI INVESTASI 

urabaya- Jawa Timur (Jatim) Sdikaatakan menjadi daerah 
dengan klaster pembelajaran 

tatap muka (PTM) terbanyak, yaitu 
165 klaster Covid-19. Hal ini berdasar-
kan data dari Kementerian Pen-
didikan, Kebudayaan, Riset, dan 
Teknologi (Kemendikbud Ristek). 
Satgas Covid-19 Jatim pun menegas-
kan bila itu data selama satu setengah 
tahun corona menyerang.

“Terkait 165 temuan klaster itu 
sebenarnya adalah data selama satu 
setengah tahun covid ini masuk, 
artinya bukan kejadian yang selama 
satu setengah bulan terakhir ini,” kata 
Juru Bicara Satgas Kuratif Covid-19 
Jatim Makhyan Jibril Alfarabi,dikutip 
Minggu (26/9).

 Jibril juga menjelaskan hingga saat 
ini belum ada laporan terkait di-
temukannya klaster PTM di Jatim 
dalam sebulan terakhir. Selain itu, 
sebanyak 2,8 persen anak didik yang 
terkonfirmasi positif covid-19 belum 
tentu berasal dari sekolah.

Jibril mengakui lingkungan Se0-
kolah Dasar (SD) memang harus 
diwaspadai persebaran covid-19. Hal 
ini dikarenakan vaksinasi untuk anak 
usia dibawah 18 tahun belum masif. 

Selain itu, penyebaran covid-19 di 
sekolah sulit dideteksi berasal dari 
atau luar sekolah.“Penularannya 
laporan yang banyak itu dari SD, jadi 
kalau enggak salah itu (penularan) SD 
45,97 persen, ini mungkin memang 
harus diwaspadai,” kata Jibril.

Jibril menegaskan Jatim berani 
menggelar PTM karena indikator 
daerahnya sudah sesuai dengan 
Organisasi Kesehatan Dunia (WHO). 
Pemerintah Provinsi dan Kabupaten 
Kota juga diharapkan dapat terus 
memonitor indikator tersebut. 

Meski relatif aman, pihaknya tetap 
melakukan evaluasi secara berkala 
terhadap pelaksanaan PTM jenjang 
SMA/SMK atau SLB yang berjalan 22 
hari untuk mengantisipasi adanya 
klaster Covid-19. 

Karena tatap muka hanya ber-
langsung selama dua jam, lanjut Wahid, 
maka kekurangannya ditambahi pada 
pembelajaran jarak jauh. Setelah pulang 
sekolah mengikuti PTM, siswa akan 
mengikuti pembelajaran jarak jauh di 
rumah. "Ini diantisipasi agar siswa yang 
melakukan pembelajaran tatap muka 
tidak nongkrong di kafe bersama 
teman-temannya," ujarnya. 

Kedua, sudah banyak sekolah-
sekolah yang memanfaatkan teknologi 
digital sehingga memungkinkan pem-
belajaran PTM di kelas bisa diikuti se-
cara langsung oleh siswa yang meng-
ikuti pembelajaran dari rumah. Dikata-
kannya, siswa bisa berinteraksi dan 
bertanya dengan guru dan ber-inter-
aksi dengan teman-temannya yang 
melakukan PTM di Sekolah. "Tentu- nya 
model hybrid learning ke depan akan 
dikembangkan. Dengan tekno-logi 
digital apalagi kemarin sudah diluncur-
kan 5G sangat memungkinkan pem-
belajaran secara daring," ucapnya. (Ist)

T e r p i s a h , D i n a s 
Pendidikan Jawa Timur 
(Dindik Jatim) juga me-
mastikan sampai saat ini 
tidak ditemukan klaster 
Covid-19 dari PTM terbatas 
jenjang SMA/SMK dan SLB. 
Kepala Dinas Pendidikan 
Jatim, Wahid Wahyudi me-
ngatakan, dari data Ke-
menterian Pendidikan, Ke-
budayaan, Riset, dan Tek-
nologi yang dia terima ada-
nya klaster Covid-19 saat 
PTM terjadi di jenjang SD 
dan SMP. "Data klaster 
sekolah terhadap Covid-19 

secara nasional dari Kemendikbud 
Ristek yakni 45,97 persen dari jenjang 
SD dan 19,07 persen dari jenjang PAUD 
dan SMP," katanya dilansir dari laman 
Kominfo.Jatimprov. 

Wahid menuturkan dari laporan 
yang dia terima dari para Kepala 
Cabang Dinas Pendidikan se-Jatim 
menyebutkan tidak ada klaster yang 
terjadi dari PTM jenjang SMA/SMK 
atau SLB. "Laporan dari para Kepala Cabang 
Dinas Pendidikan se-Jatim untuk 
SMA/SMK SLB di Jatim aman dari 
klaster Covid-19 sekolah," katanya. 

HEBOH KLASTER SEKOLAH DI JATIM TERTINGGI, 
SATGAS : DATA 1,5 TAHUN TERAKHIR

Dugaan Pencemaran Lingkungan Kabupaten Blitar

Ketua	Komunitas	Blitar	Wani	(KBW),	Anna	Luthfie	
(kiri)	dan	bukti	komunikasi	dengan	Menteri	
Investasi	RI,	Bahlil	Lahadalia

Pembelajaran	Tatap	Muka	di	Jawa	Timur	dilakukan	
dengan	mematuhi	protokol	kesehatan	ketat	untuk	meminimalisir

penyebaran	corona	klaster	sekolah.



2016
Seperti dilansir ABC Australia pada 28 September 2016, Vanuatu bersama negara-negara di Kepulauan Pasifik 
lainnya mengkritik catatan HAM Indonesia di Papua dan Papua Barat. Mereka menggunakan kesempatan 
berpidato di Majelis PBB untuk mendesak dilakukannya penentuan nasib sendiri di wilayah 
tersebut.Komentar ini mendapatkan respons yang kuat dari delegasi Indonesia, yang mengatakan kritik itu 
bermotif politik dan dirancang untuk mengalihkan perhatian dari masalah di negara mereka sendiri. Nara 
Masista Rakhmatia, seorang pejabat di misi tetap Indonesia untuk PBB, pada gilirannya berbicara menuduh 
negara-negara Kepulauan Pasifik telah mengganggu kedaulatan nasional Indonesia."Laporan bermotif politik 
mereka dirancang untuk mendukung kelompok-kelompok separatis di provinsi Papua Barat, yang telah 
secara konsisten terlibat dalam menghasut kekacauan publik dan dalam melakukan serangan teroris 
bersenjata," katanya.

2017
Vanuatu masih membawa isu yang sama pada acara Sidang Umum PBB. Indonesia pun membacakan hak 
jawab dalam sesi debat umum di Sidang Umum ke-72 PBB itu. Kali ini adalah Ainan Nuran yang membacakan 
hak jawab itu pada 25 September 2017."Tuan Presiden, delegasi Indonesia akan menggunakan hak jawab atas 
pernyataan dari Vanuatu dan Kepulauan Solomon, serta digemakan oleh Tuvalu dan Granadies tentang Papua 
dan Papua Barat," kata Ainan seperti dalam video yang diunggah situs resmi PBB yang dilihat detikcom, Selasa 
(10/10/2017). ."Satu kali sudah terlalu banyak untuk hoax dan dugaan keliru yang diedarkan oleh individu-
individu yang termotivasi untuk melakukan aksi separatis di Papua dan Papua Barat," ungkap Ainan.Pada 
pernyataan itu Ainan juga menyebutkan bahwa negara-negara yang pro-separatis tak mengerti atau bahkan 
menolak mengerti tentang pembangunan di Papua dan Papua Barat. Dia lalu menyebutkan beberapa di 
antaranya.(*)

SERANGAN VANUATU KE RI SOAL PAPUA

Perdana	Menteri	Republik	Vanuatu	Bob	Loughman	Weibur

nusantaratoday
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akarta- Negeri Vanuatu kembali Jmenyinggung soal pelanggaran hak 
asasi manusia (HAM) di Papua di 

Sidang Umum PBB. Pernyataan ini 
dibantah keras oleh perwakilan Indo-
nesia dalam forum international itu. 
Indonesia pun mempertanyakan sikap 
Vanuatu yang diam saja atas pem-
bantaian terhadap guru dan tenaga 
kesehatan (nakes) oleh KKB di Papua.

Pernyataan itu disampaikan langsung 
oleh Sekretaris Ketiga Perwakilan 
Tetap RI New York, Sindy Nur Fitry. 
Jawaban ini merupakan tanggapan 
atas pernyataan Perdana Menteri 
Republik Vanuatu Bob Loughman yang 
meminta Komisaris HAM PBB datang 
mengecek kondisi di Papua Barat.

Sindy Nur Fitry mengatakan 
bahwa Vanuatu terus mengusik ke-
daulatan negara lain. Padahal, me-
nurutnya, tudingan Vanuatu itu tidak 
berdasar."Saya terkejut bahwa Vanuatu 
terus-menerus menggunakan forum 
yang mulia ini  untuk mengusik 
kedaulatan dan integritas wilayah 
negara lain. Serta terus melakukan 
agresi dengan maksud tercela dan 
motif politik untuk melawan Indo-
nesia," kata Sindy dalam Sidang Umum 
PBB, seperti dilihat dari Channel 
YouTube Kemenlu, Minggu (26/9). 

Sindy mengatakan Vanuatu hanya 
berpura-pura peduli pada isu-isu 
HAM. Namun, Vanuatu justru menutup 
mata atas tindakan teror kelompok 
kriminal bersenjata."Vanuatu ber-
upaya mengesankan diri, seolah-olah 
negara ini 'peduli' terhadap isu-isu 
HAM. Pada kenyataannya, HAM versi 
mereka diputarbalikkan. Dan sama 
sekali abai terhadap tindak teror keji 
serta tidak manusiawi yang dilakukan 
oleh kelompok kriminal separatis 

bersenjata (KKB)," kata Sindy.
"Vanuatu secara sengaja menutup 

mata ketika kelompok kriminal se-
paratis bersenjata ini membunuh para 
perawat, tenaga kesehatan, guru, pe-
kerja konstruksi dan aparat penegak 
hukum," sambungnya.

Sindy juga mempertanyakan 
mengapa Vanuatu diam ketika guru 
dibantai oleh KKB. "Ketika para guru 
dibantai tanpa belas kasihan, mengapa 
Vanuatu memilih diam?" katanya.Dia 
meminta agar masalah Papua dilihat 
secara utuh. Semata-mata agar tak 
tersesat.

"Seluruh warga negara kami diper-
lakukan setara tanpa memandang 
latar belakang sosial budaya, agama, 
atau ekonomi. Bukalah mata Anda, dan 
lihat gambar utuhnya, lihatlah semua-
nya, atau Anda akan tersesat," jelasnya.

Sebelumnya, Perdana Menteri 
Vanuatu, Bob Loughman Weibur 
meminta PBB untuk mengunjungi Papua. 
Bahkan menyebut ada pelanggaran 
HAM secara luas di Papua Barat. 
"Forum Pasi�ik dan pemimpin ACP 
diantara pemimpin lainnya telah me-
minta pemerintah Indonesia untuk 
mengizinkan kantor Komisi Hak Asasi 
Manusia PBB untuk mengunjungi 
Papua Barat dan memberikan pe-
nilaian independen," katanya.

Vanuatu kerap menyinggung isu 
Papua dan mendukung kemerdekaan 
Papua karena didasari solidaritas ras. 
Vanuatu dan Papua memiliki kesamaan 
ras,  yakni Melanesia.  Namun di 
Vanuatu sendiri, terdapat beragam 
budaya. Mereka bahkan memiliki 139 
bahasa.

Ini bukan pertama kalinya Vanuatu, 
negara pulau di Pasi�ik-Oceania, 
mengangkat isu Papua di forum-forum 

atau organisasi separatis Papua 
(seperti United Liberation Movement 
for West Papua (ULMWP) pimpinan 
Benny Wenda, yang mana kelompok 
itu bermarkas di Vanuatu).

Mereka juga secara terbuka melobi 
negara Pasi�ik besar untuk men-
dukung tujuannya, seperti Australia 
dan Selandia Baru.Indonesia telah 
sejak lama mengecam langkah "usil" 
Vanuatu, yang dinilainya bermuatan 
politis --kata sejumlah diplomat 
Kementerian Luar Negeri RI. Jakarta 
juga menuduh Port Vila telah sengaja 
mendukung ULMWP yang berhaluan 
separatis dan dituding sebagai pe-
nyulut rangkaian kerusuhan Papua 
Agustus-September 2019; tak meng-
hargai prinsip kedaulatan dan in-
tegritas teritorial; hingga "lancang" 
m e n c a m p u r i  u r u s a n  d o m e s t i k 
Indonesia.(ist)

PBB, yang memicu amarah Indonesia.
Pada 2020, negara tersebut pernah 

melakukan hal yang sama, berujung 
hak jawab dari Indonesia dan memicu 
akun Instagram Vanuatu diserang 
netizen Tanah Air.Hal serupa juga 
pernah terjadi pada 2019.

Pada 2010, parlemen Vanuatu juga 
pernah "mengeluarkan mosi dengan 
dukungan bipartisan, yang menye-
rukan pendapat penasihat  dari 
Mahkamah Internasional tentang lega-
litas perjanjian 1962 antara Indonesia 
dan Belanda tentang status Papua 
Barat dan legalitas Act of Free Choice 
1969 (Penentuan Pendapat Rakyat 
atau Pepera 1969)."

Vanuatu juga tak bergerak sendiri. 
Pada beberapa kesempatan, Port Vila 
kerap menggandeng segelintir negara 
Pasi�ik lain (seperti Kepulauan Solomon) 

DIPLOMAT RI : KENAPA DIAM SAAT 
GURU-PERAWAT DIBANTAI KKB? 

Lagi-lagi Vanuatu Serang Indonesia Terkait Papua 

Sekretaris	Ketiga	Perwakilan	Tetap	RI	New	York,	Sindy	Nur	Fitry
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Impression

Niki 
Dari Ruang Tamu Lahirlah 

Soundtrack Shang-Chi 
Sumber	Foto	:	Instagran	@nikizefanya
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IMPRESsion

Best New Artists of 2018 versi media 
Complex ini merupakan penyanyi wanita 
pertama di 88Rising. Kebanyakan musisi 
yang bergabung dalam 88Rising 
merupakan rapper pria yang berasal dari 
Asia seperti Keith Ape, Joji (Jepang), dan 
Higher Brothers (Cina).

Sejauh ini, Niki telah merilis satu mini 
album bertajuk Zephyr pada 2018. 
Lagunya berjudul Vintage berhasil masuk 
daftar Best of 2018 di Apple Music. 
Sebelumnya, lulusan Sekolah Pelita 
Harapan ini menggarap dua single secara 
independent yakni Polaroid Boy (2016) 
dan Anaheim (2017).

"Aku tumbuh besar di Jakarta. Ibuku 
seorang penyanyi di Gereja. Aku kerap 
menemaninya latihan di hari Sabtu, itulah 
awalnya aku mulai mengenal dunia 
musik," tutur Niki dalam wawancara yang 
diunggah di kanal YouTube Flighthouse.

Niki  merasa  bersyukur  atas  
persahabatannya dengan Lisa Blackpink. 
Penyanyi asal Thailand itu secara tidak 
langsung telah berperan besar terhadap 
karier Niki sebagai seorang penyanyi 
wanita yang juga berasal dari Asia 
Tenggara.

“Terima kasih telah mengangkat 
wanita Asia Tenggara ke kancah dunia 
dan menunjukkan pada kita semua 
bagaimana kemampuan kita, Blackpink 
power," tutur Niki dalam unggahan foto 
terbaru bersama Lisa di Instagram 
@nikizefanya.(ist)

karena adanya karantina.
Meski demikian, NIKI justru merasa 

proses pengerjaan lagu yang demikian 
justru membawa semangat yang luar 
biasa  untuk  dirinya."Proses  itu  
memberiku semangat independen. Ini 
mengingatkanku pada era awal diriku 
merintis karier dan merekam lagu di 
ruang tamu rumahku," jelas Niki.

Dalam Shang-Chi and the Legend of 
the Ten Rings: The Album yang digarap 
oleh 88rising, Niki terlibat bersama dua 
musisi asal Indonesia lainnya, yakni Rich 
Brian dan Warren Hue.Selain itu, ada 
sejumlah musisi lainnya yang juga ikut 
terlibat dalam pembuatan album 
tersebut, di antaranya DJ Snake, 21 
Savage, Anderson .Paak, DPR Live, DPR 
Ian, Jhené Aiko, dan lain-lain

Tumbuh di Jakarta
Lantas siapa Niki? Pemilik nama asli 

Nicole Zefanya itu merupakan penyanyi 
yang lahir dan besar di Jakarta pada 24 
Januari 1999. Niki yang beraliran R&B 
dan indie folk kemudian tinggal di Los 
Angeles,  Amerika Serikat  untuk 
bergabung bersama 88Rising pada 2017.

Label rekaman tersebut juga 
menaungi musisi Indonesia lainnya yakni 
Brian Immanuel. Keduanya pernah 
berkolaborasi dalam salah satu lagu di 
album Amen (2018) milik Rich Brian 
berjudul Little Prince.

Musisi yang pernah masuk daftar The 

o s o k  p e nya ny i  I n d o n e s i a  Sbernama Niki mulai dikenal luas 
di Tanah Air berkat keber-

samaannya dengan Lisa Blackpink. 
Dalam beberapa kesempatan, Lisa 
m e n u n j u k k a n  k e g e m a r a n n y a  
mendengarkan lagu-lagu Niki, seperti 
Spell dan Vintage.

Terbaru, NIKI terlibat dalam sejumlah 
lagu, yakni turut mengisi Always Rising 
bersama Rich Brian dan Warren Hue, 
Clocked Out! bersama Audrey Nuna, 
Swan Song bersama Saweetie, serta 
bernyanyi solo dalam Every Summertime.

Menariknya, selama mengerjakan 
proyek musik tersebut, Niki menulis 
lagunya dari rumahnya. Ia pun bercerita 
bahwa ia banyak menggarap lagunya di 
ruang tamu kediamannya.

"Hampir semua lagu dalam proyek 
musik ini aku tulis di ruang tamu. Aku 
merasa ini sebenarnya ironis, kami 
terlibat dalam proyek musik yang begitu 
besar, soundtrack untuk film pahlawan 
super Marvel yang memiliki banyak 
penggemar, tapi kami mengerjakan dari 
rumah, mirip dengan mengerjakan lagu 
secara DIY (do-it-yourself)," ungkap NIKI 
dalam konferensi pers virtual. 

Hal itu dikarenakan saat lagu-lagu 
untuk Shang-Chi and the Legend of the 
Ten Rings digarap, pandemi virus Corona 
masih berlangsung dan kegiatan yang 
dapat dilakukan pun menjadi terbatas. 
Niki mengaku dirinya cukup kesulitan 
untuk bisa menggarap lagu di studio 

Penyanyi dan penulis lagu Nicole Zefanya atau yang dikenal sebagai Niki menjadi salah musisi 

Indonesia yang terlibat dalam penggarapan lagu untuk film Shang-Chi and the Legend of the Ten 

Rings. Luar biasa!

1. LAGU TERBAIK

Niki Zefanya merupakan salah satu artis muda Indonesia yang berhasil go 
internasional. Beberapa tembang lagunya seperti "See U Never", "I Liek U", 
"Dancing With The Devil" dan masih banyak lagi, banyak dikenal oleh pencinta 
musik dunia.Bahkan salah satu lagunya yang berjudul "Vintage" dari album 
Zephyr, sukses masuk daftar Best of 2018 di Apple Music.

2. SATU LABEL DENGAN RICH BRIAN

Niki Zefanya ternyata tergabung dalam label rekaman 88Rising. Label tersebut 
adalah label bagi para penggiat dan penikmat musik hip hop di Amerika Serikat. 
Banyak bintang hip hop jebolan 88Rising yang menelurkan karya mereka. salah 
satunya Brian Imanuel atau akrab dikenal Rich Brian.

3. PENAMPIL PEMBUKA 3 PENYANYI DUNIA

Pemilik nama asli Nicole Zefanya, pernah menjadi artis pembuka konser Taylor 
Swift dalam rangkaian The Red Tour yang digelar di Mata Elang International 
Stadium (MEIS) Ancol, Jakarta Utara, pada 2014 lalu.Pada 2018, Niki Zefanya 
menjadi tamu spesial dalam tur dunia Hasley, penyanyi Amerika, yang bertajuk 
"Hopeless Fountain Kingdom, Halsey".

4. TRENDING NOMOR SATU TANGGA LAGU KOREA SELATAN

Niki Zefanya mengawali kariernya dengan meng-cover lagu orang lain dan 
menggunggahnya di YouTube. Perlahan ia pun menciptakan lagu sendiri dan 
banyak disukai pencinta musik dunia.Karena kepiawaiannya, sahabat Lisa 
Blackpink ini kerapkali mencuri perhatian sejumlah media internasional. Salah 
satu lagunya yang berjudul "Spell" sempat menjadi trending nomor satu di tangga 
lagu Korea Selatan lewat bantuan Lisa Blackpink.(*)

PRESTASI NIKI
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BASMI KUTU PUTIH TANAMAN HIAS 
DENGAN CARA ALAMI

elain perawatan, salah satu hal Syang harus Anda lakukan saat 
merawat tanaman hias adalah 

memperhatikan hama yang mungkin 
hinggap dan merusak tanaman. Hal ini 
sangat penting, sebab nutrisi tanaman 
hias bisa diserap oleh hama yang 
membuat tanaman dapat terganggu 
pertumbuhannya atau bahkan mati.

Berbicara soal hama, salah satu 
hama yang kerap mengganggu tanaman 
hias adalah kutu putih. Kutu putih 
pada tanaman biasanya tampak se-
perti serat kapas putih atau serangga 
kecil yang bergerombol berwarna 
putih. Hama tersebut umumnya me-
nempel di bagian daun atau batang 
tanaman.

Mengutip The Spruce, kutu putih 
biasanya menyerang tanaman hias 
spesies tropis. Selain itu, hama ini juga 
akan muncul pada tanaman hias yang 
terlalu banyak terkena air (over 
watering) dan pupuk berlebihan.

Untuk membasmi kutu putih pada 
tanaman hias, sebetulnya ada be-
berapa cara yang bisa Anda lakukan. 
Mulai dari memanfaatkan bahan-bahan 
alami hingga kimia dengan mengguna- 
kan pestisida atau insektisida buatan 
pabrik.Bagaimana caranya? berikut 
informasinya.

SEMPROT DENGAN AIR DAN MINYAK 

MIMBA (NEEM OIL)
Cara yang pertama adalah dengan 

memanfaatkan air dan minyak mimba 
(neem oil). Caranya, gunakan selang 
atau semprotan untuk menghilangkan 
kutu putih pada batang atau daun 

tanaman. Setelah itu, semprotkan 
minyak mimba ke bagian tanaman 
yang terkena kutu putih.

Bagi Anda yang belum familier, 
minyak mimba sendiri adalah minyak 
yang diproses dari biji pohon mimba 
atau Azadirachta indica. Ketika di-
aplikasikan ke tanaman, konon minyak 
ini bisa membunuh serangga. Menurut 
Badan Perlindungan Lingkungan AS, 
minyak mimba aman digunakan pada 
sayuran dan tanaman lain, seperti 
tanaman hias.

KENDALIKAN SEMUT DI AREA TANAMAN
Kutu putih umumnya menge-

luarkan semacam zat lengket yang bisa 
menarik semut ke bagian tanaman 
yang terdampak. Jika semut hadir di 
area tersebut, maka akan mencegah 
predator atau serangga lain untuk 
mendekati kutu putih secara efektif. 
Tidak cuma itu, semut juga seringkali 
membawa kutu putih ke tanaman lain, 
sehingga menyebarkan masalah hama.

Jika sudah begini, cara terbaik yang 
bisa Anda lakukan adalah dengan me-
ngendalikan semut di area tanaman. 
Ketika Anda mengendalikan semut, maka 
secara otomatis Anda juga akan 
mengendalikan, membasmi, serta 
menghentikan penyebaran kutu putih 
ke tanaman yang tidak terinfeksi.

Selain semut, Anda juga bisa 
mendatangkan serangga lain seperti 
lacebug, lacewings, hingga kumbang. 
Serangga-serangga itu dikenal sebagai 
'predator kutu putih' dan umumnya 
dimanfaatkan oleh mereka yang 
hendak membasmi kutu putih secara 

ke dalam 1 liter air dan diamkan 
selama 1 jam. Setelah itu, saring 
dengan kain tipis dan tambahkan 1 
sendok makan sabun cuci piring cair. 
Kocok hingga tercampur dengan baik.

J i k a  s u d a h ,  A n d a  b i s a  
menyemprotkan larutan tersebut ke 
area tanaman hias yang terkena kutu 
putih. Ulangi penyemprotan jika Anda 
melihat aktivitas kutu putih kembali 
terjadi di tanaman hias. Selamat 
mencoba.(ist)

alami.

BASMI DENGAN SEMPROTAN SERANGGA 

BUATAN SENDIRI
Cara yang terakhir ini sangat 

mudah dan bisa Anda praktikkan 
sendiri di rumah. Caranya, blender 1 
buah bawang putih, 1 buah bawang 
bombay, dan 1 sendok teh cabe rawit 
hingga teksturnya menjadi pasta. 
Kemudian, campurkan pasta tersebut 
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KUTU SISIK ATAU 
SCALE 

Kutu sisik adalah 
hama lain berbentuk 
oval yang ditutup 
dengan penutup 
seperti cangkang 

jika sudah cukup dewasa.Bbiasanya 
berwarna coklat tapi bisa juga hitam 
atau putih. Hama ini banyak di-
temukan di sepanjang urat daun atau 
di batang. Kutu sisik dewasa perlu di-
ambil dari tanaman secara manual 
karena perawatan insektisida tidak 
akan menembus cangkang serangga 
ini .  Setelah semua kutu sisik  
dihilangkan, lalu tanaman kemudian 
dapat disemprot dengan larutan 
minyak nimba ataupun sabun insek-
tisida

TUNGAU LABA-LABA 
Tungau laba-laba 

a d a l a h  s e r a n g g a  
mikroskopis yang 
biasanya berwarna 
merah atau kuning. 
Namun, Anda dapat 

dengan mudah mengidentifikasinya 
dengan cara yauitu anyaman sutra 
yang mereka tinggalkan dan juga pada 
bintik abu-abu pada dedaunan. Me-
reka biasanya dapat berkumpul di 
pertumbuhan baru pada tanaman 
serta juga terletak di bagian bawah 
daun. Dikarenakan tumbuh subur di 
udara yang panas dan kering, Anda 
dapat mencoba untuk meningkatkan 
kelembaban di area rumah untuk 
membantu menangkal serangan 
tungau laba-laba. 

kering di antara penyiraman.

THRIP 
J i k a  A n d a  

melihat serangga 
memanjang dengan 
panjang bervariasi 
dari satu hingga dua 
milimeter dengan 

tubuh cokelat atau hitam dan sayap 
seperti bulu, Anda mungkin memiliki 
thrip di tanaman Anda. Tanaman yang 
sangat ter-serang akan memiliki titik-
titik hitam kecil, yang merupakan 
kotoran thrip. direkomendasikan 
untuk menjauhkannya dari tanaman 
yang lain untuk menghindari penye-
baran. Kemudian, gunakan semprotan 
insektisida seperti larutan minyak 
nimba untuk membasmi hama ini. 

AGAS JAMUR 
Jika serangga kecil 

beterbangan di se-
kitar tanaman Anda, 
kemungkinan besar 
mereka adalah agas 
jamur. Agas jamur 

berukuran seperdelapan inci, ber-
warna keabu-abuan, lalat dewasa 
dengan sayap halus dan kaki panjang. 
Mereka sering ditemukan di sekitar 
musim tanam, selama kondisi yang 
meng-untungkan, terbang di sekitar 
tanah. Namun, larva agas jamur me-
makan bahan organik di dalam tanah.

Memasukkan tanah diatom atau 
serpihan nyamuk di tanah dan 
memperbaiki tanaman di tanah segar 
dapat membantu membasmi larva. 
Agas jamur juga menyukai kelembaban, 
jadi biarkan tanah pot benar-benar 

Hama-hama Lain Penganggu Bungamu
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Huawei memper-
kenalkan tablet 
baru untuk anak-

anak, Huawei MatePad T8 
Kids Edition. Tablet ini 
diklaim didesain khusus 
Huawei Lab untuk para 
bocah dan menyediakan 
Kids Corner, fitur Parental 
Assistant, serta aplikasi 
edukatif. Kini tablet itu 
sudah resmi dipasarkan 
di Indonesia

MatePad T8 Kids  
Edition bisa didapat 
mulai 23 September se-
harga Rp. 2.499.000. 
Dengan ukuran lebih 
ringkas dari pendahulu-
nya, T10 Kids Edition, 
first sale berlangsung 23 
September - 10 Oktober 
2021 dengan peluang men- 
dapat beragam bonus.

Fa k tor  kea ma na n 
Huawei MatePad T8 Kids 
Edition diklaim akan 
mendukung anak dan 
orang tua membangun 
hubungan lebih baik 
dengan gadget  yang 
d i g u n a k a n ,  s e r t a  
menghindari perilaku kecanduan 
gadget pada anak.

"Fitur Parental Assistant di Kids 
Corner, dapat membuat orang tua 
mengatur batasan penggunaan 
aplikasi, dan akses gambar dan video 
yang dapat dilihat oleh buah hati 
mereka." kata Patrick Ru, Country 
Director Huawei CBG Indonesia dalam 
keterangannya.

"Kami menghadirkan lagi Kids 
Edition ini, dengan ukuran berbeda, 
agar anak lebih terasa nyaman dengan 
ukuran yang lebih kecil. Maka kami 
m e m b e r i k a n  p i l i h a n  d e n g a n  
mengeluarkan MatePad T8 Kids 

Edition," katanya.
Senada dengan saudaranya, T10, 

Huawei MatePad T8 Kids Edition juga 
dibekali oleh Operating System, 
Android 10.0+EMUI 10.1. Kendati 
begitu, ada empat perbedaan, selain 
ukuran layar yang diusung, di 
antaranya dimensi, berat, prosesor, 
ROM/RAM.

Fungsinya sendiri bermacam-
macam, seperti Blue Light Filter, di 
mana bisa mengurangi cahaya biru 
yang berlebihan. Lalu Posture Alters, 
berfungsi sebagai pengingat kepada 
pengguna, ketika tidak dipergunakan 
pada posisi yang tidak semestinya 
(tiduran).

Kemudian Bumpy Road, memberi-
kan peringatan kepada si buah hati, 
agar berhenti memainkan tablet, 
ketika terjadi guncangan selama per-
jalanan di mobil. Terakhir eBook Mode, 
bisa mengubah warna pada tablet 
Huawei MatePad T8 Kids Edition 
menjadi hitam putih, untuk memudah-
kan mata anak ketika melihat.

Selain itu, ada pun fitur lainnya 
bernama Safe Charging, yang secara 
otomatis akan mengunci layar dan 
tidak dapat digunakan ketika daya 
baterai sedang diisi. Hal ini mengingat, 
si kecil selalu tidak sabar untuk 
memainkan tablet, meskipun dalam 
keadaan sedang di-charger.(ist)

GADGET RAMAH ANAK YANG 
RESMI DIPASARKAN

Huawei MatePad T10 
Kids Edition

Huawei MatePad T8 Kids Edition 

DIMENSI	:	
240,2 x 159 x7,85 mm
BERAT	: 
450g
PROSESOR	: 
Kirin 710A
ROM/RAM	: 
2+32GB

Huawei MatePad T8 
Kids Edition

DIMENSI	:	
199,70 x 121,10 x 8,55 mm
BERAT	: 
310g
PROSESOR	: 
MTK8768
ROM/RAM	: 
2+16GB

Huawei MatePad 
T10 Kids Edition



YUK INTIP PERKEMBANGANNYA SAMPAI JADI KACAMATA ICON STYLE DUNIA

1. INUIT SNOW 

GOGGLES
K a c a m a t a  i n i  

biasa dipakai oleh 
orang-orang Inuit di 
Arktik untuk men-

cegah kebutaan saat berburu. Sinar 
ultraviolet yang memantul ke salju 
bisa menyilaukan dan menyakitkan 
karena retina akan terbakar olehnya.

Hal itu akan sangat mengganggu 
proses berburu dan penglihatan. 
Kacamata ini biasa dibuat dari tulang 
atau gading, namun ada juga yang 
menggunakan kayu sebagai bahan 
pembuatnya. Bagian luarnya digosok-
kan dengan bubuk mesiu yang dicampur 
dengan minyak. Snow Goggles ini bisa 
dibilang sebagai kacamata pertama 
yang pernah dibuat.

2. EMERALD 
(EMPEROR NERO)

Batu emerald  
pertama kali diguna-
kan oleh kaisar roma 
yaitu Emperor Nero. 

Nero selalu menggunakan emerald 

LISTSTYLE

KACAMATA ABAD 17 DILELANG RP50 M, 
BAGAIMANA WUJUDNYA?

ua pasang kacamata dari abad Dke-17 diperkirakan akan ter-
jual jutaan dolar di acara lelang 

Sotheby's bulan depan. Kacamata 
bertatahkan permata lensa yang ter-
buat dari berlian dan zamrud ini di-
yakini semula milik bangsawan di 
Kekaisaran Mughal, yang pernah 
memerintah anak benua India.

Sebelum dilelang pada Oktober 
mendatang, kacamata ini akan lebih 
dulu dipamerkan ke publik dengan 
berkeliling ke New York, Hong Kong, 
dan London.Menurut bos Sotheby's 
Timur Tengah dan India, Edward 
Gibbs, kacamata adalah contoh yang 
sangat langka dari kerajinan per-
hiasan Mughal."Sejauh yang kami 
tahu, tidak ada lagi yang seperti ini," 
katanya kepada CNN.

Kelangkaan kacamata ini juga 
berkaitan pada ukuran lensa permata 
mereka. Lensa dalam satu pasang 
kacamata itu dikenal sebagai "Halo of 
Light", yang diyakini telah dipahat dari 
satu berlian 200 karat yang ditemukan 
di Golconda, sebuah wilayah di negara 
bagian Andhra Pradesh dan Telangana 
di India saat ini.Sotheby's bahkan mem- 
perkirakan berlian aslinya mungkin 

yang terbesar yang pernah ditemukan.
Sementara satu pasang kacamata 

lainnya dijuluki "Gate of Paradise," 
yang diyakini telah dipahat dari 
zamrud Kolombia dengan berat lebih 
dari 300 karat.Ukuran batu asli meng-
isyaratkan identitas pemilik pertama 
kacamata itu, dengan Gibbs ber- 
spekulasi bahwa kacamata itu "hanya 
bisa dimiliki" oleh seorang kaisar, 
lingkaran dalam dirinya, atau seorang 
punggawa berpangkat tinggi.

Hijau juga merupakan warna yang 
terkait erat dengan surga, keselamatan, 
dan kehidupan abadi dalam Islam, 
agama yang diyakini oleh penguasa 
Mughal.Sotheby's memperkirakan 
kedua pasang kacamata tersebut akan 
dijual dengan harga masing-masing 
antara US$2,1 juta hingga US$3,5 juta 
atau sekitar Rp29,8 miliar hingga 
Rp48,9 miliar.

Meskipun kacamata ini mungkin 
berusia berabad-abad, tapi bingkai 
berkilaunya tampak sangat trendi. 
Anggota grup hip-hop Migos sempat 
dikenal dengan kacamata Cartier 
bertatahkan berlian, sementara Kylie 
Jenner terlihat mengenakan kacamata 
berhiaskan berlian buram ke Met Gala 

Gibbs."Budaya pop dan selebriti masa 
kini merangkul mode ini adalah bukti 
gaya abadi dan kehebatan perhiasan 
India."Tertarik membelinya?(ist)

dan di media sosial.
"Daya tarik perhiasan, batu-batu 

cerah, dan benda-benda berkilau tetap 
ada sepanjang zaman, bukan?" kata 
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atau batu permata cekung untuk mem-
baca hingga menonton pertunjukan 
gladiator. Di Indonesia batu emerald 
biasa disebut batu zamrud.

3. SPECTACLE 
PEDDLERS

Kacamata per-
tama dibuat dari dua 
lensa yang dihubung-
kan dengan logam 

besi sebagai pengaitnya. Kebutuhan 
dan penggunaan akan kacamata 
semakin meningkat, hal ini menimbul-
kan banyak efek samping, salah satu-
nya dapat melukai hidung karena peng- 
gunaannya yang terus menerus. 
Masalah ini diselesaikan dengan mem- 
beri pita sutra atau string ke bingkai 
yang melingkari telinga pengguna.

4. MONOCLES
Monocles adalah 

jenis lensa korektif 
y a n g  d i g u n a k a n  
untuk membantu  
penglihatan hanya 

dengan satu mata saja. Monocles 

6. Sunglasses
Sunglasses atau 

k a c a m a t a  h i t a m  
pertama kali diper-
kenalkan pada tahun 
1930an, kacamata ini 

digunakan sebagai fashion item 
diantara para aktor dan aktris untuk 
melindungi mata mereka dari cahaya 
lampu studio yang menyilaukan. 
Sebenarnya kacamata hitam ini 
dirancang untuk mencegah ultra violet 
dari sinar matahari masuk dan me-
rusak mata kita.

7. CONTACT LENSES
Contact lenses 

adalah salah satu dari 
sketsa kacamata yang 
langsung dipakai pada 
bola mata. Pada tahun 

1960an contact lenses berkembang dan 
dibuat dengan bahan Hydrogel yang di 
temukan oleh ahli kimia dari Ceko ber-
nama Otto Wichterlle dan Drahoslav 
Lim. Selain sebagai alat optic sekarang 
contact lenses juga dipakai sebagai alat 
cosmetic &fashion item masa kini.(ist)

sendiri terdiri dari lensa yang 
d i k e l i l i n g i  c i n c i n  k a w a t  d a n  
dilampirkan ke tali atau kawat. Ujung 
benang kemudian dihubungkan ke 
pakaian pengguna untuk menghindari 
kehilangan monocles. Pada abad ke-19 
sampai abad ke-20, monocles biasa 
dikaitkan dengan pria kelas atas yang 
kaya raya sebagai style wajib mereka. 
Monocles ini biasa dikombinasikan 
dengan mantel sejuk dan topi.

5. LORGNETTES
Lorgnettes ber-

asal dari bahasa Pe-
rancis yaitu “ lorgner” 
Prancis. Lorgnettes 
a d a l a h  s e p a s a n g  

kacamata dengan pegangan yang 
digunakan untuk menahannya. Kaca-
mata ini dipopulerkan oleh George 
Adams ketika ia merancang sebuah 
kasus singkat, designnya dipermudah 
agar bisa disimpan dalam saku. Pada 
abad ke-19, lorgnette biasa digunakan 
sebagai perhiasan. Berbanding terbalik 
dengan monocles yang banyak dipakai 
pria kelas atas, lorgnettes ini banyak 
disukai oleh wanita modis kelas atas.



Rakyat	Resah,	Demokrasi-...(dari	hal	1)

ndikator Politik Indonesia merilis Ihasil Survei Nasional bertajuk 
evaluasi publik terhadap pe-

nanganan pandemi Covid-19, pe-
mulihan ekonomi, dan demokrasi pada 
hari ini, Minggu (26/9).Khusus untuk 
perekonomian, hasil survei itu me-
nunjukkan 36,7% masyarakat Indo-
nesia yang disurvei melihat keadaan 
ekonomi Indonesia buruk. Sementara 
itu 7,4% mengatakan sangat buruk. 
Sehingga 44,1% masyarakat Indo-
nesia yang disurvei melihat kondisi 
ekonomi nasional dalam keadaan 
tidak baik.

Menjawab hal tersebut, Menteri 
Investasi/Kepala Badan Koordinasi 
Penanaman Modal Bahlil Lahadalia, 
yang turut hadir dalam pemaparan 
hasil survei itu, mengatakan kondisi 
pandemi Covid-19 yang dihadapi oleh 
seluruh negara di dunia suatu keadaan 
yang menantang.

Di satu sisi pemerintah Indonesia 
harus menangani pandemi Covid-19, 
namun secara bersamaan juga harus 
tetap menjaga pertumbuhan ekonomi. 
Oleh karena itu, menurut Bahlil, 
pemerintah mengambil pendekatan 
gas dan rem.

Berdasarkan data BPS per kuartal 
II-2021, pertumbuhan ekonomi 
tumbuh 7,07% dengan kontribusi, 
konsumsi rumah tangga tumbuh 5% 
lebih. Selain itu, belanja pemerintah 
juga tumbuh, sektor UMKM, dan 
investasi.

"Strategi kita ke depan agar ke-
percayaan publik kepada kami tetap 
menjaga penciptaan lapangan pe-
kerjaan yang berkualitas dan men-
dorong pertumbuhan pusat-pusat 
ekonomi baru di Indonesia," ujarnya.

Penyelesaian pandemi Covid-19 
merupakan kunci dalam pemulihan 
ekonomi nasional. Namun, sepanjang 
tahun 2021, Bahlil mengakui berat 
untuk mencapai pertumbuhan eko-
nomi 5%."Ekspektasi kami dari Ke-
menterian Investasi di tahun 2021 
(pertumbuhan ekonomi) di 5% agak 
berat. Kalau 4% sampai 4,3% saya 

optimis," kata Ekonom Institute for 
Development of Economics and 
Finance (INDEF) Bhima Yudhistira.

Menurut dia, kemungkinan surplus 
perdagangan di bulan September tidak 
akan setinggi bulan Agustus. "Se-
mentara, ekspor diprediksi akan mampu 
menolong, tetapi motor penggerak lain- 
nya juga perlu diperhatikan,” tandas-
nya.

Dia menyontohkan motor peng-
gerak dimaksud misalnya seperti 
belanja pemerintah. Bhima menilai 
penyerapan belanja pemerintah saat 
ini masih cenderung lambat. Hal itu 
tercermin dari pernyataan Menteri 
Keuangan Sri Mulyani yang kerap 
mengeluhkan ihwal serapan anggaran 
di daerah yang rendah serta banyak-
nya pemerintah daerah yang masih 
memarkir dananya di perbankan.

Untuk investasi ,  Bhima me-
nuturkan bahwa kini ada peningkatan. 
Namun, menurutnya, investasi ini juga 
tergantung dari seberapa cepat pe-
mulihan dari sisi konsumsi rumah 
tangga.

Hal itu bukan tanpa sebab. Bhima 
menerangkan, bahwasanya saat ini 
mulai banyak tekanan dari luar 
khususnya kabar potensi default dari 
raksasa properti asal China Ever-
grande yang terancam gagal mem-
bayar utang.Hal itu perlu diwaspadai 
karena akan berdampak pada pe-
mulihan ekonomi di negara berkembang 
seperti Indonesia. “Apalagi porsi ekspor 
Indonesia  ke China juga cukup 
dominan. Nah, itu yang perlu diper-
hatikan,” sambungnya.“Jadi, saat ini 
pemerintah sebaiknya fokus untuk 
mempertahankan pertumbuhan 
positif kembali ke level sebelum 
pandemi khususnya pada 2022. Itu 
yang lebih mendesak,” pungkas Bhima.

Organization for Economic Coo-
peration and Development (OECD) 
memprediksikan pertumbuhan eko-
nomi Indonesia berdasarkan Produk 
Domestik Bruto (PDB) tumbuh 3,7 
persen pada tahun ini.

Angka ini masih di bawah Australia 
dan Korea Selatan dengan PDB sebesar 
4 persen, Kanada 5,4 persen, dan 

Ini saja hanya ada di 17 provinsi,” kata 
Asfinawati. 

Di samping itu, Asfinawati menga-
takan orang-orang yang ditangkap 
secara sewenang-wenang itu sulit 
mendapatkan akses bantuan hukum. 
Dengan begitu, pelaksanaan demo-
krasi semakin terlihat kurang baik. 
“Sebagian besar orang yang ditangkap, 
mereka tidak mendapatkan akses atas 
bantuan hukum. Sebanyak 1.265 orang 
tidak bisa mendapatkan bantuan 
hukum,” lanjut Asfinawati. 

Menanggapi kondisi demokrasi 
pada saat pandemi, Asfinawati me-
nyampaikan sejak awal Indonesia 
sudah melanggar pakem demokrasi. 
“Penanganan pandemi saja sudah 
melanggar pakem demokrasi, contoh-
nya bantuan langsung tunai (BLT) di-
salurkan melalui TNI-Polri. Itu sangat 
jauh dari fungsi TNI-Polri,” kata dia. 

Asfinawati juga menilai adanya 
diskriminasi penegakan protokol ke-
sehatan. Ia mengatakan terdapat per-
bedaan tindakan pemerintah terhadap 
pelanggar protokol kesehatan. “Di DKI 
Jakarta ada 90 klaster perkantoran, 
sementara mahasiswa yang de-
monstrasi ditindak lebih keras. Itu kan 
ada diskriminasi penegakan prokes 
yang berkaitan dengan demokrasi,” 
pungkasnya.

Secara umum dari hasil survei 
Indikator, kinerja Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) hasilnya 58,1 persen 
responden sangat puas atas kinerja 
Jokowi, tapi tren kepuasannya turun 
dalam dua tahun terakhir.Survei 
dilakukan pada 17-21 September 
2021. 

Sementara itu, 36,4 persen cen-
derung tidak puas.Kemudian lalu 
dilihat dari tren kepuasan, survei yang 
dilakukan Indikator, hasilnya me-
nunjukkan bahwa kepuasan terhadap 
kinerja Jokowi menurun. Dari grafik 
yang ditampilkan oleh Indikator, pe-
nurunan terjadi sejak pertengahan 
2019.

"Kepuasan terhadap kinerja Presiden 
cenderung menurun, terutama dalam 
dua tahun terakhir," demikian ke-
terangan Indikator.(ist,ins)

Amerika Serikat 6,0 persen. Selain itu, 
pertumbuhan ekonomi Indonesia 
masih di bawah rata-rata negara G20 
yakni sebesar 6,1 persen.

Namun, OECD menilai setidaknya 
Indonesia masih lebih unggul dibanding- 
kan Arab Saudi sebesar 2,3 persen, 
Jepang 2,5 persen, Rusia 2,7 persen, 
dan Jerman 2,9 persen.

Sementara itu, Asian Development 
Bank (ADB) menurunkan proyeksinya 
terhadap pertumbuhan ekonomi 
Indonesia untuk tahun ini dari per-
kiraan pada April lalu sebesar 4,5 
persen (yoy) menjadi 3,5 persen (yoy).
Perilaku	Sewenang-wenang	Aparat

S e m e n t a ra  i t u ,  h a s i l  s u r ve i 
Indikator sebanyak 47,6% responden 
mengatakan cukup puas dan sangat 
puas dengan pelaksanaan demokrasi 
di Indonesia. Sementara itu, 44,1% 
responden berpendapat kurang dan 
tidak puas sama sekali dengan praktik 
demokrasi nasional. 

Meski demikian, berdasarkan tren 
survei awal tahun, responden yang 
menyatakan ketidakpuasan terhadap 
kondisi demokrasi meningkat tajam 
dari 32% menjadi 44%. Sementara itu, 
responden yang yang puas turun dari 
60,7% menjadi 47,6%.

"Kepercayaan masyarakat ter-
hadap demokrasi sebagai sistem 
masih tinggi, tapi kepuasan terhadap 
mekanisme pelaksanaan demokrasi 
termasuk rendah,” kata Burhanuddin 
Muhtadi, Direktur Eksekutif Indikator 
Politik Indonesia, dalam paparan hasil 
survei secara virtual, Minggu (26/9). 

Menanggapi hasil survei Indikator, 
Ketua Yayasan Lembaga Bantuan 
Hukum Indonesia (YLBHI) Asfinawati 
mengatakan dirinya tidak heran 
dengan angka kepuasan masyarakat 
terhadap demokrasi yang menurun. 
Menurut dia, salah satu indikatornya 
adalah banyak penangkapan sewenang- 
wenang yang dilakukan aparat. 

“Kenapa demokrasi turun, pe-
nangkapan sewenang-wenang pada 
2019 sebanyak 1.144 orang. Se-
mentara itu, pada 2020, ketika pandemi 
sudah ada, meningkat menjadi 3.539. 
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okyo- Jepang yang berencana Tmencabut status darurat Covid-
19 akhir September ini sedang 

babak belur sektor perekonomiannya. 
Sedikitnya 2.000 perusahaan gulung 
tikar hingga membuat Negeri Sakura 
terhantam 'tsunami' kebangkrutan.

"Secara teritorial, jumlah ke-
bangkrutan tertinggi masih didominasi 
oleh wilayah metropolis. Secara rinci, 
442 kasus ditemukan di Tokyo, diikuti 
oleh 217 di Osaka, 113 di Kanagawa, 90 
di Hyōgo, dan 85 di Aichi," tulis laporan 
itu dikutip Nippon.com, Minggu (26/ 
9).

Kebangkrutan pertama terdeteksi 
pada 26 Februari 2020. Sementara itu 
pailit terbanyak dilaporkan pada Juli 
2021 yakni sebanyak 179 kasus.

Per 3 September lalu, menurut 
laporan Teikoku Databank menga-
takan terdapat 2.000 bisnis dan per-
usahaan yang bangkrut. Sementara 
jumlah kewajiban dari kebangkrutan 
senilai 620,6 miliar yen atau sekitar Rp 
80 triliun.

Laporan tersebut menyebut ke-
bangkrutan tertinggi berada di kawasan 
metropolis. Tokyo menjadi kota 
dengan laporan terbanyak yakni 442 
kasus dan 217 kasus berada di Osaka. 
Sektor restoran terdapat 336 dari se-
luruh kebangkrutan atau 16,8%. Se-
telahnya ada industri kontruksi dengan 
203 kebangkrutan dan industri 
pariwisata sebanyak 199 kasus.

Kekhawatiran makin besar dengan 
munculnya skandal Evergrande. Utang 
yang dicatat Evergrande diperkirakan 
mencapai tak kurang dari US$300 
miliar atau sekitar Rp4.260 triliun. 
Dalam sejarah tak ada perusahaan di 
dunia ini yang memiliki utang sebesar 
ini.

Muncul kekhawatiran jika Ever-
grande gagal membayar bunga dan tak 
bisa mengembalikan utang US$300 
miliar, maka ambruknya pengembang 
yang berkantor pusat di Shenzhen ini 
dapat memicu kekacauan keuangan 
global.Evergrande telah mengem-

bangkan 876 proyek di lahan seluas 
293 juta meter persegi dan punya 
proyek di seluruh provinsi di Cina, 
menurut laporan tahunan perusahaan 
yang dikeluarkan pada 2019.

Namun setelah pemerintah pusat 
di Beijing memberlakukan peraturan 
baru pada Januari yang ditujukan 
untuk mengontrol utang perusahaan-
perusahaan properti, Evergrande tak 
bisa memenuhi kewajiban membayar 
cicilan bunga.

Sementara itu pada kuartal II 2021, 
pertumbuhan ekonomi Jepang naik 
0,3%. Peningkatan itu terjadi di wilayah 
metropolis seperti Tokyo dan Osaka 
yang mengalami penguncian ketat saat 
gelaran Olimpiade lalu.Saat Olimpiade 
Tokyo yang berlangsung Juni hingga 
Agustus tersebut, diketahui banyak 
atlet dari luar negeri yang datang ke 
Jepang untuk bertanding.
Varin	Baru	R.1

Di sisi lain, setelah adanya varian 
Delta, Varian R.1 muncul dan  kini 
menyebar di Amerika Serikat (AS) dan 
banyak ditemukan di panti jompo 
negeri itu. Berawal dari Kentucky, 
varian yang masuk kategori "variants 
under monitoring" itu menyebar di 47 
negara bagian Paman Sam. Dilansir 
dari Deadline, Gubernur Andy Beshear 
mengatakan Kentucky termasuk di 
antara tiga negara bagian dengan 
tingkat infeksi tertinggi, saat varian R.1 
pertama kali diidentifikasi.

Departemen Kesehatan Masya-
rakat Kentucky menyatakan varian R.1 
menyebar melalui 45 penghuni dan 
staf di panti jompo setelah anggota staf 
yang tidak divaksinasi. Ini memicu 
infeksi pada bulan Maret."Tingkat 
serangan tiga sampai empat kali lebih 
tinggi di antara penduduk dan [pe-
kerja] yang tidak divaksinasi di-
bandingkan dengan mereka yang di-
vaksinasi," tulis temuan tersebut.

Meski demikian, varian ini se-
benarnya tak berasal dari AS. Dike-
tahui, R.1 ditemukan pertama kali di 
Jepang Januari 2021.Ia disebut mampu 

Tokyo, Hokkaido, Hiroshima, Osaka, 
Kyoto, Okinawa, dan lainnya.

"Jumlah kasus baru terus me-
nurun. Dalam situasi seperti saat ini, 
saya rasa kami dapat mencabut status 
darurat di akhir September," ujar 
Menteri Kesehatan Jepang Norihisa 
Tamura, dikutip dari laman Sputnik, 
Minggu (26/9). 

Meski berencana mencabut status 
darurat, ia juga mengatakan adanya 
risiko lonjakan infeksi harian atau 
gelombang kelima Covid-19.Risiko 
semacam itu disebutnya akan tetap 
ada walau laju vaksinasi Covid-19 di 
Jepang sudah cukup tinggi."Walaupun 
Anda sudah divaksinasi penuh, risiko 
terinfeksi tetap ada. Karena itulah, 
saya merasa perlu ada semacam tes 
perilaku masyarakat sebelum dilaku-
kannya pelonggaran aturan," ungkap 
Tamura.

 Keputusan akhir  mengenai 
perpanjangan atau pencabutan status 
darurat Covid-19 akan diambil pada 
28 September mendatang.Jepang telah 
menyuntikkan sekitar 157 juta dosis 
vaksin Covid-19 kepada warganya. 
Sejauh ini, total warga Jepang yang 
sudah menerima vaksinasi penuh 
mencapai angka 56 persen.(ist)

melewati perlindungan antibodi yang 
ada pada vaksin lengkap. Varian ini 
terdeteksi pada salah tiga orang di satu 
keluarga di Jepang, yang berusia 40 
tahun dan 10 tahun.

Saat ini varian ini juga terdeteksi di 
Cina, India dan Eropa bagian Barat. Per 
21 September, disebut ada 10.567 kasus 
R.1 terdeteksi di seluruh dunia. 
Dilansir dari Health, Sarjana Senior di 
Johns Hopkins Bloomberg School of 
Public Health's Center for Health Security, 
Amesh A. Adalja mengatakan varian 
R.1 merupakan versi virus SARS-CoV-2 
yang mengalami mutasi terkait dengan 
perubahan fungsi dari virus. Dengan 
kata lain, seperti halnya strain baru, 
R.1 dapat mempengaruhi orang secara 
berbeda dari virus versi asli.

Identifikasi strain baru menurut-
nya tidak selalu menyebabkan kepanikan. 
Adalja mengatakan kecil kemungkinan 
varian R.1 akan menyalip varian Delta 
sebagai mutasi virus SARS-Cov-2 yang 
paling parah atau dapat ditularkan.

Sementara itu, Pemerintah Jepang 
meyakini pencabutan status darurat 
Covid-19 di sejumlah prefektur dapat 
dilakukan di akhir September. Saat ini, 
status darurat Covid-19  berlaku di 19 
dari 47 prefektur Jepang, termasuk 
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'TSUNAMI' KEBANGKRUTAN HANTAM JEPANG, 
2.000 PERUSAHAAN GULUNG TIKAR

Ribuan	perusahaan	di	Jepang	tutup	akibat	kebrangkrutan	imbas	pandemi	Covid-19.
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